

Ressort: Vermischtes

Ägypten: Todesurteile nach Fußballkrawallen bestätigt

Kairo, 09.03.2013, 10:22 Uhr

GDN - In Ägypten sind die 21 Todesurteile nach den schweren Krawallen bei einem Fußballspiel in Port Said im Februar 2012 bestätigt worden. Die Urteile waren bereits vor gut einem Monat ausgesprochen worden.

Das Gericht in Kairo verurteilte zudem mehrere weitere Fans und Polizisten zu langjährigen Haftstrafen. Insgesamt waren im Zusammenhang mit den Ausschreitungen 73 Menschen angeklagt worden. Der damalige Polizeichef wurde zu 15 Jahren Gefängnis verurteilt, fünf weitere Angeklagte erhielten lebenslängliche Haftstrafen. Bei den Zusammenstößen zwischen den Anhängern der Vereine Al-Ahly Kairo und Al-Masry waren am 1. Februar 2012 74 Menschen ums Leben gekommen, mehr als 1.000 weitere wurden verletzt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9514/aegypten-todesurteile-nach-fussballkrawallen-bestaetigt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com